



SECCIÓN B

SÁBADO 4 DE MAYO DE 2024

INICIO MÁS QUE PROMETEDOR EN TEPIC



RG2 a lo Campeón Nacional en el 3 Toño's

Metieron 409 puntos y ocho lazos para "Chiringas" Aceves Breve y Sencilla Ceremonia, en Rancho El Quevedeño de Tepic

Con una breve y sencilla ceremonia, así como los 409 puntos de los Monarcas Nacionales, RG2 de San Luis Potosí, comenzó la fiesta del 14º Campeonato Nacional Charro de Los 3 Toño's, en el Rancho El Quevedeño de Tepic.

Poco a poco se fue retratando el público en las tribunas y aunque el calor subió, las emociones siempre a flor de piel.

Como siempre, "Chiringas" Aceves se lució con ocho de los nueve lazos y eso se lo premió el público que asistió a la querencia nayarita.

Esto es apenas el comienzo y aunque ya se puso la primera pincelada, seguirán llegando las buenas nuevas, con 24 elencos de primera línea y también las escaramuzas mostrando belleza y buenas exhibiciones.

RG2 CON BANDERAS DESPLEGADAS

Los Campeones Nacionales RG2 de San Luis Potosí, alcanzaron 409 puntos, con 339 se despachó Tlalixtac y 285 para los monarcas de Sinaloa, G3R Chanos.

RG2 de San Luis Potosí caló de 37 Álvaro León, dos piales de "Chiringas" Aceves de 22 y 21, así como 93 del equipo en colas, levantando la mano con 43 Alfredo León. Octavio Torres se lució con 28 en el toro,

para añadir 55 de los terneadores: Antonio Silva y "Nito" Aceves.

Sin suerte en la yegua, tres manganas a pie del "Chiringas" Aceves de 25 cada una y cuatro malos en el primer tiro, para 74 totales, por 79 de las tres en el caballo, de 24, 26 y 26, con tres de ahorro, pero sin suerte del pasador.

Tlalixtac de don Javier López Mendieta se llevó 339 unidades, cala de 34 Javier Castillo, dos piales firmó Héctor Cadena de 22 y 22, además los 75 del "tumbacuero" para el equipo, destacando con 35, Miguel Cabral.

De 23 fue la monta de toro para José María

del Valle y cuatro malos del equipo al salirse uno de sus arreadores del cuadro. Agregan terna de 58, con Diego Muñoz y Francisco Bernal, con 29 a partes iguales.

Mínima en la yegua, Diego Muñoz firmó dos a pie, de 26 y 27, con tres de tiempo, una caballo de "Miguelito" Cabral de 25, pero sin fortuna del pasador.

G3R Chanos de Sinaloa, de 34 fue la cala que entregó Feliciano Valle, pial de Gustavo Fregoso Quintanilla de 18, aparte de los 87 de colas que dejó el equipo, de esos 35 en el débito de Ricardo Márquez.

De 19 y 22 las jineteadas, 55 de la terna para

Eduardo Corrales y Gustavo Fregoso. Menos seis en manganas a pie, un tiro a caballo firmó Eduardo Corrales y se fueron en banda en el escalofriante paso de la muerte.

BREVE Y SENCILLA INAUGURACIÓN

La ceremonia protocolaria la encabezó el presidente de la Unión de Asociaciones de Charros de Nayarit, Juan Melesio González Chávez, acompañado por la Reina Nacional de FMCh, SGM Luisa I; El presidente del Comité Organizador del 3 Toño's, Antonio Echevarría Aguirre; Martha I, Reina de

Rancho El Quevedeño; Francisco González Preciado, Coordinador de Jueces: Alberto Mora Piña, Coordinador Deportivo y el CP Juan Carlos Cuevas mandamás de la locución.

Juan Melesio González Chávez, púa estatal nayarita, en su breve mensaje, destacó: "Es una gran organización que hace la Familia Echevarría. Un gran evento nacional y de los mejores del país. Bienvenidos todos. Suerte y que gane el mejor".

Por su parte, la Reina Nacional de la Federación Mexicana de Charrería, SGM Luisa I y quien pertenece a El Quevedeño, agradeció a nombre de la Familia Echevarría y dijo sentirse orgullosa de ellos, del equipo y su noble afición.

LA JORNADA SABATINA

El sábado a las 11 horas: Gala de Monturas, Charros de Jalisco y Villa Oro (Querétaro), el 1-3 en la plus y el restante en "AA".

Siguen: Montaña Negra, Rancho El Soyate, Rancho El Quevedeño y Rancho El Secreto (Tequila Campo Azul), desde la una y media de la tarde.

A las 17 horas, se pactó a: Hacienda de Guadalupe del meritito Nuevo León, Amazonas de Hidalgo y Tres Regalos de Quintana Roo, el primero en plus y el 2-3 en la estelar Triple "A", aparte de la Escaramuza Potranquitas de la Categoría Dientes de Leche.

Cierran eliminatoria desde las 20:30 horas: Tamauilpecos, Rancheros de Tijuana y Huajuco Santa Elena de Nuevo León, con la belleza de la Escaramuza Las Nayaritas de la Categoría Libre.

El domingo, santa misa a las 12 horas, a las 13:30 Primera Final y la Segunda desde las cinco de la tarde, aquí entrará en exhibición de la monta a mujeriegas: Las Coritas de la Categoría Libre.





Víctor Manuel Vucetich podría llegar a Mazatlán

El 'Rey Midas' habría aceptado la oferta que los Cañoneros le habrían hecho, por lo que solo faltaría el anuncio oficial de su incorporación.

Mazatlán fue uno de los peores equipos del torneo Clausura 2024 al terminar en la posición 14 de la tabla general con solo 16 puntos, es por ello que en la directiva de los Cañoneros tengan planeado hacer una reestructura completa de cara al Apertura 2024 en donde estaría incluido el director técnico.

Y es que Gilberto Adame, auxiliar técnico, fungió como el director técnico interino en este certamen cuando se decidió que el español Ismael Rescalvo no continuaría en el equipo debido a los malos resultados, por lo que, de acuerdo con el periodista César Luis Merlo, Víctor Manuel Vucetich sería el elegido por los directivos mazatlecos para que se integre al proyecto a partir de la próxima temporada.

En más información del mismo periodista, se dice que el entrenador experimentado firmará un acuerdo por un año ya que quieren establecerse como uno de los equipos protagonistas del fútbol mexicano y la experiencia del llamado 'Rey Midas' les servirá para poder llegar a su objetivo.

Vucetich no ha tenido actividad como director técnico desde el Clausura 2023 y su último equipo fue Monterrey con quienes ganó 14 partidos en ese torneo, luego fue sustituido por Fernando Ortiz a partir del Apertura 2023, por lo que el estratega mexicano regresaría a las canchas.

Ricardo Salinas Pliego, dueño del Mazatlán, prometió desde hace tiempo que convertiría a su equipo en uno de los protagonistas del fútbol mexicano, promesa que no ha cumplido hasta este momento; sin embargo, en este Clausura 2024 ha estado pendiente de lo que pasa con un club y lo ha visto jugar en el Estadio El Encanto.

SELECCIÓN MEXICANA

'Chucky Lozano': "No estamos pasando lo mejor, es un bache en Selección"

El seleccionado mexicano habló sobre el presente del Combinado Tricolor y dejó claro que a pesar de no vivir el mejor de los momentos por ahora, confía en que el panorama se esclarezca de cara a la Copa América.

Luego de los resultados y actuaciones entregadas en Concacaf Nations League, el proyecto que comanda Jaime Lozano parece no ir por el mejor de los rumbos; esto en el entendido de empezar a generar dudas tanto en afición como en directivos, que a la postre se podrían traducir en un cambio cercano, de no enderezar el camino. Tan complicado es el actual panorama, que fue el propio Hirving Lozano quien confesó atravesar un mal momento en Selección.

"Sí, la verdad creo que es un bache que tiene la selección, lo he comentado varias veces, pero bueno. En lo personal siempre disfruto y me gusta mucho ir a la selección entonces la verdad que siempre voy con la misma ilusión, siempre voy con las ganas de hacer cosas importantes, de tratar de ayudar a mis compañeros, al equipo. Creo que en este momento no estamos pasando lo mejor de la selección, pero bueno, creo que estamos construyendo algo, es paso a paso y ojalá venga lo mejor y vengan mejores cosas" comentó el 'Chucky' para el programa Tricolor al día.

De igual manera, afirmó que siempre que llegue a ser considerado para vestir y representar la camiseta del país, nunca la rechazará, pues considera que



tiene lo suficiente para aportar de distintas maneras al plantel.

"Pues la verdad no, jamás me he negado y jamás me negaré ir a la selección. A mí me encanta estar ahí, lo disfruto mucho y la verdad que darle esa poca o mucha alegría a los mexicanos para mí es algo maravilloso y la verdad que viene un verano muy bonito" añadió Lozano.

Finalmente, puso sobre la mesa el tema 'Copa América', torneo continental al que México regresará

luego de casi 10 años, que prevé como el parteaguas para elevar tanto el ánimo como el nivel del combinado Tricolor, y así, poder llegar de la mejor manera a la Copa del Mundo en 2026.

"Creo que es un torneo muy importante (la Copa América), creo que es un torneo y una vitrina para muchos jugadores, tanto para mí, para mis compañeros, muy importante y creo que en mi persona, en lo que yo pienso es en disfrutarlo, dar el máximo y tratar de hacer algo importante en ese torneo" sentenció el jugador del PSV.

RAYADOS

Rayados atribuye 'prohibición' para fichar a error de FIFA

El castigo de no hacer fichajes en las siguientes tres ventanas sí existe en el portal de transferencias; sin embargo, éste se actualizará el próximo lunes.

La FIFA se equivocó al incluir a Rayados en la lista de clubes imposibilitados de poder realizar fichajes durante las próximas tres ventanas de transferencias. Una fuente del equipo confirmó a AS que el organismo ya se dio cuenta del error y lo corregirán a la brevedad, ya que Monterrey ya envió la solicitud para actualizar la base de datos.

Fuentes cercanas informaron a AS México que la institución regiomontana ya envió la aclaración hacia el máximo organismo, el cual sancionó a los albiazules por un supuesto pago tardío hacia el Emelec por Joao Rojas. No obstante, abonó el monto por la transferencia del atacante ecuatoriano desde el mes de febrero, situación de la que la FIFA no estuvo notificada, por lo que lanzó la sanción el pasado 26 de

abril en su página oficial, misma que se actualiza cada lunes.

"Es un error que ya está reportado y nos avisaron que se corregirá pronto", mencionó la fuente, por lo que se espera que para el 6 de mayo quede limpia la acción contra Monterrey.

El futbolista ecuatoriano ya ni siquiera está en "La Pandilla", ya que fue dado de baja a inicios del Clausura 2024 por rescisión de contrato; le restaban cerca de dos años más con el equipo de Fernando Ortiz, quien actualmente se encuentra enfocado por pelear en Liga MX tras la eliminación y fracaso en Concachampions.



8 **WOLFF VOS.**
4 MAYO 11:30 AM
UNIDAD DEPORTIVA AL CANCHA

EL TIEMPO SE VA VOLANDO
 CADA INSTANTE ES IMPORTANTE. VIVIMOS MOMENTOS QUE VALORAMOS Y NO QUEREMOS QUE TERMINEN NUNCA.

Valora tu Vida

BONO DE DESCUENTO EN CUALQUIER PLAN PREVENTIVO

Tenemos un plan a la medida que se adapta a tu ingreso familiar

Llámanos 311 218 0557

Jardines del San Juan

Alica

BÉISBOL

Julio Urías, sin posibilidades de llegar a la Liga Mexicana de Béisbol



Fue miembro fundamental del último campeonato de Serie Mundial de los Dodgers, hoy enfrenta un inminente final de carrera.

Tras ser arrestado en septiembre del año pasado, Julio Urías recibió su condena de 36 meses de libertad condicional, 30 días de trabajo comunitario, un programa de asesoramiento sobre violencia doméstica de 52 semanas de duración, una cuota dirigida al fondo de violencia doméstica y cumplir con una orden que le prohíbe poseer armas y hacer uso de cualquier tipo de fuerza o violencia contra la víctima. Esta fue la resolución de la fiscalía y MLB realiza su investigación por separado, sin embargo, esto no solo marca el fin a su carrera en las Mayores, sino también en Liga Mexicana.

Tras estos hechos, múltiples rumores invadieron los medios colocando al pitcher zurdo en la órbita de la LMB y en específico, de los Diablos Rojos del México. Se decía que podía vivir un caso similar al de Roberto Osuna quien también fue suspendido de

MLB por acusaciones de violencia doméstica y en 2021 se fajó en la franja de la Pandilla Escarlata. Sin embargo, dichos rumores han sido acallados por el presidente mismo de la Liga Mexicana.

¿Se acabó la carrera de Julio Urías?

Ante los rumores que colocaban al culichi con los 'Pingos', Horacio de la Vega, presidente de la Liga Mexicana de Béisbol, señaló para el medio Séptima Entrada que esto está muy lejos de suceder. El ex pentatleta comentó en una entrevista que una asamblea entre los dueños de la LMB tuvo lugar y ahí, entre otros temas, se llegó a la resolución de que ningún pelotero que esté enfrentando un proceso judicial podrá ser considerado para alguna de las novenas del certamen. Lo calificó como una sentencia firme y dicho lo anterior, las puertas se han cerrado para Julio Urías.

Los rumores se acrecentaron gracias a las declaraciones del director deportivo de los Diablos, Miguel Ojeda, por haber revelado que Julio sí figuraba dentro de sus intereses, pero ahora la posibilidad es nula. Aún existe la probabilidad de que Urías busque mantener su labor de pelotero en la NPB de Japón.



BOXEO

Conor McGregor quiere ver a Canelo vs De la Hoya en una pelea sin guantes

El peleador de la UFC declaró que le gustaría ver a ambos en una pelea en la promoción Bare Knuckle Fighting Championship

Conor McGregor es un peleador de Artes Marciales Mixtas que tuvo un gran paso por UFC y, ahora, tiene una nueva empresa llamada 'Bare Knuckle Fighting Championship' donde los competidores boxean sin ningún tipo de guantes, por lo que aprovechó el momento de la rivalidad que existe entre Saúl Álvarez y Oscar de la Hoya, misma que escaló en la conferencia de prensa previa a la pelea con Jaime Munguía.

A través de sus redes sociales, el excampeón de Peso Pluma y Peso Ligerero de la UFC aseguró que le encantaría tener a 'Canelo' y al 'Golden Boy' en su promoción, además, no perdió la oportunidad de insultar al campeón absoluto de los pesos Supermedianos.

"Me encantaría tener a estos dos en el Bare Knuckle Fighting Championship (competición de boxeo sin guantes). ¡Quitate los guantes y pelea, perra!", aseguró McGregor en su cuenta de 'X' misma en la que retomó un video donde el mismo De la Hoya declara en contra del mexicano.

Este fin de semana, Jaime Munguía, parte de Golden Boy Promotions, enfrentará al mexicano Saúl Álvarez por los campeonatos de los Supermedianos de la AMB, OMB, CMB y FIB en una pelea que tendrá lugar en la T-Mobile Arena de Las Vegas, Nevada y que fue sancionada en las 168 libras.

SERGIO 'CHECO' PÉREZ

'Checo' Pérez partirá desde el tercer sitio en el Sprint de Miami

Por milésimas Charles LeClerc y Max Verstappen superaron al mexicano en un emocionante cierre.

donde vamos medio, medio, ellos hicieron mejor trabajo (Verstappen y LeClerc), pero los McLaren no pudieron, no fue fácil, lo importante mañana es sumar".

Pérez Mendoza agregó, "ahorita estamos preocupado por Charles (LeClerc) ese es nuestro objetivo mañana", dejando en claro que sigue Red Bull funcionando como equipo; el campeonato de pilotos lo lidera Max Verstappen con 26 puntos, 'Checo' tiene 18 al momento y marcha en la segunda posición, después están los hombres de Ferrari, Charles LeClerc y Carlos Sainz con 12 y 15 puntos respectivamente y con 10 unidades se ubica el británico Lando Norris de McLaren.

El sprint shootout entrega 8 puntos al ganador para el campeonato de pilotos de la Fórmula 1, el segundo lugar recibe 7 unidades, el tercer lugar tendrá 6 y el de menor puntaje se llevará solo uno. Por la mañana del viernes el piloto mexicano realizó el sexto mejor tiempo en las prácticas libres y este sábado tendrá la oportunidad de meterse a la pole position.



Este viernes se realizó la calificación de la carrera sprint dentro del Gran Premio de Miami, el mexicano Sergio 'Checo' Pérez saldrá en el tercer sitio en la carrera de formato reducido y que entrega puntos par el mundial de pilotos. El Circuito del Hard Rock Stadium de Miami que recibió altos niveles de calor en su pista y conforme el calor bajo, se vivió una competencia muy interesante para los aficionados. El mexicano Sergio Pérez tuvo una buena sesión y consiguió un tiempo de 1.27.876 para estar detrás de los europeos que al final superaron al mexicano.

Max Verstappen tuvo una vuelta sumamente veloz con 1.27.641, y .108 milésimas después llegó el piloto de Ferrari Charles LeClerc, el tapatío finalizó .235 milésimas detrás de su coequipero. 'Checo' Pérez al final de la carrera señaló, una oportunidad



Con nuestra app
¡todo es más fácil!

- Compra tus boletos
- Adquiere tu asiento sana distancia
- Cambio de origen y destino
- Cambio de fecha y hora
- y muchas cosas más.

Obtén la app — iOS y android —

Reserva en Call Center
33 3111 8780 33 1526 6794
www.tepicplus.com

MEGA

INTERNET
100 MEGAS
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx

Mamá lo merece *todo*

CEBOLLA Blanca kilo a sólo \$32⁹⁰	TOMATE Saladette kilo a sólo \$35⁹⁰	AGUACATE Hass kilo a sólo \$44⁹⁰	CARNE Para Asar kilo a sólo \$157⁹⁰
--	--	---	--



PEPINO Criollo Pickle kilo a sólo \$24⁷⁵	LIMÓN Persa sin Semilla kilo a sólo \$42⁷⁵	ZANAHORIA A granel kilo a sólo \$11⁹⁰	ALAS Adobadas Bachoco® kilo a sólo \$102⁹⁰
---	---	--	---



MANZANA
Roja Delicia kilo
a sólo **\$42⁹⁰**



CHORIZOS
Empacados de Origen (Excepto Dely y Chistorra)

3x2
Paga 2 y Llévate 1 Gratis de Igual o Menor Precio

MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE



DIEZMILLO
De Res kilo
a sólo **\$179⁵⁰**



SALCHICHA
Estilo Viena de pavo Chimex® pieza de 800g
a sólo **\$36⁹⁰**



QUESO
Manchego La Villita® kilo
a sólo **\$199⁹⁰**



FILETE
De Pechuga Bachoco® kilo
a sólo **\$159⁹⁰**



Variedad de **VINOS DE MESA**
Pieza

3x2
Paga 2 y llévate gratis otro de igual o menor precio

Máximo 5 Promociones por cliente



LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE